

Made in Vorarlberg



Ausgangspunkt Fliese

Das für seine Raku-Fliesen bekannte Team von KARAK entwickelt sich zu einer Designmanufaktur und setzt sein Knowhow für immer mehr Produkte ein. Konstant bleiben die verwendeten Materialien, eingesetzten Techniken und/oder geometrischen Formen. Für den runden Beistelltisch in der Mitte des Bildes werden per Laser filigrane Ornamente ins Holz gelasert und eine Lehmtonmischung aufgespachtelt, die durch beigefügtes Kasein aushärtet. So entsteht ein ganz besonderer Materialmix. karak.at



Text von
**MANUELA
DE PRETIS**
Wirtschafts-Standort
Vorarlberg, Dornbirn